

Fecha: 15-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Consejero regional Alaimiro Garrido destaca histórica inversión de GORE para reducir listas de espera en el Maule

Pág. : 11
 Cm2: 308,3
 VPE: \$ 398.640

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Consejero regional Alaimiro Garrido destaca histórica inversión de GORE para reducir listas de espera en el Maule

- La aprobación de esta iniciativa se concretó en el pleno del Consejo Regional, marcando un hito relevante para la salud pública de la región.

TALCA. El consejero regional del Maule, Alaimiro Garrido, destacó la aprobación de una inversión histórica superior a los 11 mil millones, financiada por el Gobierno Regional del Maule, destinada directamente a reducir las listas de espera en la red pública de salud regional.

Este esfuerzo del Gobierno Regional se suma al apoyo comprometido por el Ministerio de Salud, que supera los \$37 mil millones, configurando una inyección de recursos sin precedentes para enfrentar una de las principales urgencias sanitarias de la región.

El programa permitirá ejecutar más de 114 mil prestaciones de salud en un período de 36 meses, distribuidas en: 15.572 cirugías, 32.579 consultas de especialidad

y 66.613 procedimientos diagnósticos y terapéuticos. Esta iniciativa beneficiará a pacientes de las cuatro provincias del Maule, enfrentando una problemática estructural que mantiene actualmente a más de 100 mil personas en listas de espera, muchas de ellas por más de un año.

ALCANCES

Al respecto, el consejero Garrido subrayó la relevancia de esta aprobación señalando que "las listas de espera en el Maule afectan principalmente a adultos mayores y pacientes crónicos. Hoy damos un paso concreto: pasamos del diagnóstico a la acción, con recursos reales, plazos definidos y resultados que deberán ser medibles".



El consejero regional Alaimiro Garrido dijo que tras la aprobación de recursos el desafío clave será la correcta ejecución y fiscalización del programa.

Asimismo, enfatizó que el desafío clave será la correcta ejecución y fiscalización del programa, para asegurar que los recursos se traduzcan efectivamente en atenciones oportunas.

"No estamos hablando solo de cifras, estamos hablando de personas, de familias que esperan una cirugía, un diagnóstico o una consulta para seguir con su vida. Nuestro compromiso es que esta inversión del Gobierno Regional, junto al respaldo del Ministerio de Salud, llegue donde corresponde y genere un impacto real en la salud del Maule", concluyó.

TRABAJO

Alaimiro Garrido, valoró el trabajo conjunto entre el Gobierno Regional, el Ministerio de Salud, el Servicio de Salud y el Consejo

Regional, destacando que este tipo de decisiones demuestran que la descentralización puede traducirse en soluciones concretas para las personas.

"Cuando las instituciones trabajan coordinadas y con sentido de urgencia, los recursos públicos pueden generar cambios reales en la vida de las personas", señaló.

Finalmente, el consejero regional reiteró que continuará impulsando iniciativas que fortalezcan la salud pública en el Maule, poniendo siempre en el centro a los pacientes y a las familias que más requieren apoyo del Estado.

ALY VALDERRAMA, DE LINARES

Delegada presidencial encabezó entrega de recursos de Fondo Presidente de la República en Retiro y Parral